

Unser Erster Bundesvorsitzender Herr Dr. Paul Beinhofer wurde 55 Jahre alt!



Am 2. Mai 2008 konnte unser Erster Bundesvorsitzender und Regierungspräsident von Unterfranken, Herr Dr. Paul Beinhofer, seinen 55. Geburtstag feiern. Die gesamte Bundesleitung des FRANKENBUNDES, die Gruppe Würzburg, deren Mitglied Herr Dr. Beinhofer ist, die Schriftleitung und alle Bundesfreunde gratulieren ihm auf das Herzlichste und wünschen ihm weiterhin beste Gesundheit sowie recht viel Schwung und Lebensfreude. Besonders mögen ihm noch viel Tatkraft in seinem wichtigen öffentlichen Amt, gute Ideen für eine gedeihliche Zukunft unseres Bundes und die nötige Freude an seinen Aufgaben beschieden sein. Alles Gute für die nächsten Jahre!

Bericht über den 79. Bundestag in Baunach mit der Grußansprache des 1. Bundesvorsitzenden

Am 3. Mai 2008 fand der 79. Bundestag des FRANKENBUNDES bei strahlendem Frühlingswetter in Baunach statt. Unter der perfekten organisatorischen Leitung der FRANKENBUND-Gruppe Baunach mit ihrem ersten Vorsitzenden Franz Götz an der Spitze gestalteten sich sowohl der Festakt in der Aula der Verbandschule als auch die nachmittägliche Delegiertenversammlung zu einer wirklich gelungenen Veranstaltung. Die Gruppe Baunach hatte schon zu Beginn die Meßplatte hoch gelegt, als Gäste und Delegierte vor Beginn des Festaktes in der Aula der Verbandschule mit einem nur als opulent zu bezeich-

nenden Buffet, das alles, was das Herz zu Frühstück und Imbiß begehrte, in reichlicher Menge und großer Auswahl bot, überrascht wurden. Sogar ein Gläschen Sekt als Muntermacher wurde gereicht.

Um 10.30 Uhr begann der Festakt, den das Orchester des Gesangvereines Baunach musikalisch ansprechend klassisch und heimatverbunden-fränkisch gemischt umrahmte, vor mit zahlreichen Ehrengästen und Bundesfreunden gut gefüllten Reihen. Zu Beginn sprach der 1. Bundesvorsitzende des FRANKENBUNDES, Herr Regierungspräsident